

2025年1月26日

「あなたの隣の外国人」2025年1月26日の放送は、ベトナム出身の手塚ホアさんをゲストにお迎えしました。ホアさんは、昨年行われたフェスタ my 宇都宮 TABUWATA ブースに手伝いに来たり、栃木県ベトナム人会に関わられています。

来日の経緯、栃木県ベトナム人会の活動、人との関わり方で大切にしている事などお話を伺いました。

ホアさんはベトナムのタイビン省(ハノイから車で2時間)の出身。季節は日本同様、四季があるようです。ただ、冬の気温は下がっても9°Cぐらい。日本の冬と比べると違うと話していました。

今年の1月29日はベトナムの旧正月「テト」で、もち米、豆、豚肉をバナナの葉などで包んで茹でた「Bánh chưng (バインチュン) や Bánh tét (バイン テト)」を食べること。日本と同じような年賀状文化があるといったことも聞くことができました。

高校卒業後、先進国について学びたいと2005年来日。最初は、千葉県で仕事をしながら、日本語学校に通い、日本語の勉強を始めたそうです。今のご主人と出会ったことをきっかけに栃木県宇都宮市に来られました。小学生と中学生のお子さんを持つホアさん。病院で言われる専門用語や症状説明などは大変だったとお話しされていました。

現在お仕事は、とちぎ外国人相談サポートセンターの相談員や宇都宮市教育委員会が行う外国人児童生徒へ母語による日本語指導など行いつつ、国際交流団体の「栃木県ベトナム人会」で料理教室やベトナムフェスティバルにも関わられています。ベトナムと日本の架け橋になってやりがいを感じると話していました。

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100076265611704>

好きな日本語は「努力」。努力していれば頑張っていることも実ると感じているようです。人との関わり方で大切にしていることは「感謝の気持ち」を持つこと。ホアさんの人柄を感じました。

次回の放送は2月23日(日)、どのようなゲストさんが来て、どんな話が聞けるのかワクワクです。手塚ホアさんありがとうございました！！





インサイトと広告を見る

投稿を宣伝

すべてのリアクション:

